
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Risposta all’interrogazione in merito riguardante l’estate in funivia 2024 
 

 

Gentile consigliera comunale Stenico, 
Egregio consigliere comunale Frei, 
Gentile consigliera comunale Wielander, 
 

in merito all’interrogazione in oggetto si risponde quanto segue: 

1) L’azione „estate 2024 in funivia“ è stata promossa dalla Provincia Autonoma in collaborazione 
con l'Associazione esercenti funiviari dell’Alto Adige. 
La partecipazione da parte degli esercenti era totalmente volontaria. L’amministrazione comu-
nale non conosce i motivi per cui la Plose Ski Spa non ha aderito a questa iniziativa. 

 
2) Bisogna dire che l’Amministrazione Comunale si è attivata molto per favorire un utilizzo a basso 

costo degli impianti di risalita per tutti i brissinesi, nonché i residenti dei Comuni limitrofi. Con la 
mycard (mySummercard e myLiftcard) è stato lanciato un progetto molto ambizioso in tal senso. 
Certo è che l’amministrazione comunale favorirebbe un utilizzo sovvenzionato anche per tutti 
gli altoatesini, ma, come detto, spetta agli esercenti funiviari decidere se aderire o meno all’ini-
ziativa.  

 

Cordiali saluti 

 
L’ASSESSORE  
Thomas Schraffl 

(firmato digitalmente) 

 

Führungsstruktur - Struttura dirigenziale: 
Verwaltungsorgane – Organi istituzionali 
Dienst - Servizio: 
Gemeinderat – Consiglio Comunale   
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Ai consiglieri comunali  
 
Verena Stenico 
stenicoverena@pec.it  
 
Markus Frei  
markus.frei@pec.it  
 
Barbara Wielander 
bwielander@pec.it  
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